

Besuch in der Peter-Friedhofen-Grundschule: Nachdem in der letzten Woche die Klassen 1 und 2 an der Reihe waren, durften dieses Mal die älteren Jahrgänge der Klassen 3 und 4 am Gottesdienst teilnehmen. Pfarrer Götz, der es wie gewohnt verstand, Kinder und Erwachsene zum Nachdenken anzuregen und für christliche Werte zu sensibilisieren, stellte dieses Mal das Symbol des Regenbogens in den Mittelpunkt. Zusammen mit den Kindern wurde am Beispiel der Geschichte Noahs heraus gestellt, dass er als Zeichen der Liebe Gottes zu sehen ist, als Zeichen dafür, dass Gott die Menschen trotz ihrer vieler Ecken, Kanten und Fehler annimmt und wertschätzt. Eine wertvolle Erinnerung für kleine und große Menschen hinsichtlich des täglichen Umgangs miteinander...

